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教育委員会会議録

１ 開 会 平成２０年３月５日 午後１時３０分

２ 閉 会 平成２０年３月５日 午後３時４５分

３ 出席委員 委員長 村澤 普恵

委 員 上田 利治

委 員 三好 登美子

委 員 柿内 愼市

委 員 山田 喜三郎

委 員（教育長）佐藤 勉

４ 出 席 者 教 育 次 長 豊井 泰雄

教 育 参 事 福井 清二

教 育 参 事 日切 寛

参事（教職員課長事務取扱） 蔵本 憲昭

教 育 総 務 課 長 楠目 聖

教育総務課課長補佐 仁木 芳宏
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［開 会］

委員長 臨時会を開会する旨を告げる。

会期は本日１日限りとして差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 そのようにする旨を告げる。

［会議録の承認］

委員長 配付されている前回（２月７日定例会）の会議録を承認して差し支えない

かを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 会議録を承認する旨を告げる。

［教育長報告］

教育長 ２月県議会文教厚生委員会及び本会議における教育に関する質疑の概要に

ついて報告する。

これについては、特に質疑等がなく

委員長 報告を了承する旨を告げる。

委員長 公立中高一貫校の取り組みについて、２月２９日に県議会の新風民主クラ

ブから要望書の提出があり、本日文書回答をしたことを報告する。

［議 事］

委員長 議案第６８号を除く本日の全ての案件を非公開として差し支えないかを各

委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 そのように取り計らうこととし、議事に入ることを告げる。

《議案第６８号 県南部における併設型中高一貫教育の導入について》

委員長 説明を求める。

教育改革課長 富岡東高校への併設型中高一貫教育の導入、富岡西高校への理数科の設

置にあたっての基本的な考え方等を説明する｡

これについては、柿内委員から「最近マスコミ等に、県南部への併設型中

高一貫教育の導入を延期すべきとの論調があるが、県の財政状況を鑑みると

今回延期すると、しばらく導入できないことも考えられる。他の地域と同様
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に、県南の子ども達にも中学校の選択枝を提供できるようにしなければいけ

ない。また、富岡西高校に理数科が設置されることで、両校が競い合い県南

の教育の質が上がることも期待できる。早急に導入するべきと考える」旨の

意見。

教育長から「県南地域の方々が不公平感を感じることがないよう、１日も

早く県南部に中高一貫教育を導入したい。また、少しでも経済的な負担が少

なく、また県南地域から広く進学できることを考慮し、富岡東高校に導入し

たい」旨の意見。

山田委員から「生徒の視点に立てば、チャンスをものにすることは重要。

教育委員会は、それを決定する立場であり、今回の導入には賛成である」旨

の意見。

三好委員、柿内委員から「併設型中高一貫教育を富岡東高校に導入する主

な理由は、財政的理由か」確認。

事務局から「富岡東高校に導入した方が、経済的負担が少なくてすむこと

は、大きな理由である」旨を回答。

三好委員から「富岡東高校に導入する理由として、財政的な理由が中心と

いうことであれば、それは納得できる」旨の意見。

また、三好委員から「富岡西高校への理数科設置の具体的な時期につい

て」質疑。

事務局から「入試要項等の準備もあり、平成２２年度を想定している」旨

の回答。

三好委員、柿内委員、山田委員から「富岡西高校の単位制の特色を有効に

活用するためにも、職員の志気を維持するためにも、事務局の指導により、

平成２２年度の中高一貫校の導入より１年早く、平成２１年度に設置するべ

きである」旨の意見。

事務局から「本日決定いただき、これから作業を急いで取り組めば、平成

２１年度設置も可能である」旨の回答。

委員長 原案の一部を修正し、「平成２１年度に富岡西高校に理数科を設置する」

とすることについて意見を求める。

各委員 異議なし

上田委員から「併設型中高一貫教育の成功は簡単なことではない。他県の

事例等も十分研究する必要がある。また、事務局からの支援も不可欠である。

万全の体制で、いい方向に向かっていくように全力で取り組んで欲しい」旨
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の意見があった後、

委員長 議案第６８号については、原案を一部修正し、

「県南部における併設型中高一貫教育については、中学校棟を建築せず、既

存施設を有効活用することを前提とし、平成２２年度に富岡東高校に導入す

る。

併せて、平成２１年度に、富岡西高校に理数科を設置する。」

ことと決定してよいかを諮る｡

各委員 異議なし。

委員長 議案第６８号については、

「県南部における併設型中高一貫教育については、中学校棟を建築せず、既

存施設を有効活用することを前提とし、平成２２年度に富岡東高校に導入す

る。

併せて、平成２１年度に、富岡西高校に理数科を設置する。」

ことと決定する旨を告げる。

（以下、秘密会につき省略）

［閉 会］

委員長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後３時４５分
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